

seperti peralatan dan perlengkapan juga adanya tenaga ahli yang dapat membantu karyawan jika terdapat masalah-masalah dalam proses menggunakan SIA sehingga penggunaannya juga akan lebih mudah dan leluasa terutama bagi perusahaan yang karyawannya cenderung berusia lebih tua dan dengan pengalaman yang sudah cukup lama.

- Minat pemanfaatan SIA para karyawan akan lebih tinggi apabila mereka dapat diyakinkan bahwa SIA akan berguna serta dapat membantu pekerjaan mereka dan juga meningkatkan produktivitas pekerjaan mereka, kemudian bahwa SIA tidaklah terlalu sulit untuk digunakan serta dapat dipelajari dengan mudah. Selain itu, karyawan juga memperoleh dukungan penuh dari perusahaan atau organisasi seperti rekan kerja dan atasan mereka. Metode ini ada baiknya bagi perusahaan untuk difokuskan bagi karyawan berjenis kelamin perempuan atau karyawan yang cenderung berusia lebih tua dan telah memiliki pengalaman lama dalam menggunakan SIA.

#### **DAFTAR PUSTAKA**

Aprilia Sumistar, Ethik. 2011. *Pengaruh Minat Pemanfaatan Sistem Informasi dan Penggunaan Sistem Informasi Terhadap Kinerja Individu (Studi Pada PT.SAMATOR GAS INDUSTRI)*. Skripsi Universitas Diponegoro: Semarang.

Ghozali, Imam. 2005. *Aplikasi Analisis Multivariate dengan SPSS*. Semarang : Badan Penerbit UNDIP.

Handayani, Rini. 2005. *Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Pemanfaatan Sistem Informasi dan Penggunaan Sistem Informasi*. Tesis Universitas Diponegoro : Semarang.

Hartono, Jogiyanto. 2013. *Metodologi Penelitian Bisnis*. Edisi 6. Yogyakarta: BPFE UGM.

Jati, Nugroho jatmiko dan Herry Laksito. 2012. *Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Pemanfaatan dan Penggunaan E-Ticket*. Jurnal Universitas Diponegoro : Semarang.

Mahendra, Aldillah Reza., dan Didied poernawan Affandy. 2013. *Faktor-faktor yang Mempengaruhi Minat Pemanfaatan Sistem Informasi Keuangan Daerah (Studi Kasus Pada Pemerintahan Kota Blitar)*. Skripsi Universitas Brawijaya : Malang.

Murniati, Monika Palupi, dkk. 2013. *Alat-Alat Pengujian Hipotesis*. Semarang: Penerbitan Unika Soegijapranata.

Raymond McLeod, Jr. 2001. *Sistem Informasi Edisi 7 Jilid 2*. Jakarta: Prenhallindo

Romney, Marshall B., and Paul J. Steinbart. 2012. *Accounting Information System*. 12<sup>th</sup> edition. England: Pearson Education.

Tan, Paul Juinn Bing. 2013. *Applying the UTAUT yo Understand Factors Affecting the Use of English E-Learning Websites in Taiwan*.  
<http://sgo.sagepub.com/content/3/4/2158244013503837>. Diakses pada  
[Agustus 2015](#).

Venkatesh, V., Moris, M.G., Davis, G.B., dan Davis F.D. 2003. *User Acceptance of Information Technology: Toward a Unified View*. *MIS Quarterly*, Vol.27, No.3, September, pp.425-475.

Winarko, Bambang., dan Lufina Mahadewi. 2013. *Tinjauan Beberapa Model Teori Dasar Adopsi Teknologi Baru*. Jakarta : Sampoerna School of Business.

## LAMPIRAN

### Kuesioner